

Date: 29 / 01 / 2026
Ref: CMD / 002 / 2026

التاريخ: 29 / 01 / 2026
الإشارة: 2026 / 002 / CMD

Disclosures and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box: 54500 - Abu Dhabi
United Arab Emirates

السادة / قسم الإفصاح و الامتثال المحترمين
ادارة العمليات و الرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص ب: 54500 - أبوظبي
الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة و بعد،،،

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الادارة المنعقد بتاريخ 29 يناير 2026

Subject: Results of Board of Directors meeting held on 29 January 2026

Kindly be informed that the meeting of ADCB's Board of Directors took place today, Thursday, 29th January 2026 at 02:00 PM, and approved the following matters:

1. Approved the Annual Financial Results for the year 2025.
2. Set the date of the Annual General Assembly to be held on 3 March 2026.
3. Recommended the proposed dividends to the shareholders for the year 2025 at AED 0.63 per share, amounting to AED 4.985 bn, equivalent to 44% of the net profit, subject to the approval of the regulators and the Annual General Assembly.
4. Other general matters were discussed and approved as appropriate.

يرجى التكرم بالإهاطة بأن مجلس إدارة بنك أبوظبي التجاري قد اجتمع اليوم الخميس الموافق 29 يناير 2026 في تمام الساعة 02:00 مساء ، وقد تمت الموافقة على الأمور التالية:

1. الموافقة على النتائج المالية السنوية لعام 2025.

2. تحديد موعد انعقاد اجتماع الجمعية العمومية السنوية ليكون بتاريخ 3 مارس 2026.

3. التوصية بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين لعام 2025 بقيمة 0.63 درهم للسهم الواحد وبمبلغ إجمالي قدره 4.985 مليار درهم، بما يعادل نسبة 44 % من صافي الربح وذلك شريطة الحصول على موافقة الجهات الرقابية وكذا موافقة الجمعية العمومية السنوية.

4. مناقشة بعض الأمور العامة الأخرى وقد تمت الموافقة حيثما كان مناسباً.

شاكرين لكم حسن تعاونكم ومؤكدين لكم التزامنا الدائم.

وتفضلاً بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Bashar Khairy
Group Company Secretary
Abu Dhabi Commercial Bank

Signed by:



282A6E877B5E42B...

بشار الخيري
أمين سر مجلس إدارة
مجموعة بنك أبوظبي التجاري

Copy to:
CEO
Capital Market Authority (CMA)

نسخة إلى:
الرئيس التنفيذي
هيئة سوق المال